

プレスリリースの誤表記のお詫びと訂正

2024年5月1日（水）にお知らせいたしました、「松月産業、常盤木学園と協働「七夕飾り企画」授業で生徒が本格ビジネス体験」において、記載内容に一部誤りがございました。皆さまには大変ご迷惑をお掛けし、深くお詫び申し上げますとともに、以下のとおり訂正させていただきます。

1. 対象プレスリリース

2024年5月1日（水）発表

「松月産業、常盤木学園と協働「七夕飾り企画」授業で生徒が本格ビジネス体験」

2. 訂正内容（訂正箇所には下線を付しております）

◎概要

【訂正前】

4月22日から5月30日までの期間、常盤木学園ビジネスコースの2年生・3年生を対象として「七夕飾りデザイン企画」の授業が行われています。（中略）各学年の最終日となる5月23日と30日には生徒がチームごとにプレゼンテーションを行います。（省略）

【訂正後】

4月22日から5月31日までの期間、常盤木学園ビジネスコースの2年生・3年生を対象として「七夕飾りデザイン企画」の授業が行われています。（中略）各学年の最終日となる5月23日と31日には生徒がチームごとにプレゼンテーションを行います。（省略）

◎プロジェクトに関する今後の松月産業のアクション

【訂正前】

5月23日、30日の生徒によるプレゼンテーションに、当社 田所常務が評価者として参加します。（省略）

【訂正後】

5月23日、31日の生徒によるプレゼンテーションに、当社 田所常務が評価者として参加します。（省略）

（訂正リリース）

「松月産業、常盤木学園と協働「七夕飾り企画」授業で生徒が本格ビジネス体験」